

50 Jahre und kein bisschen müde

Die Vindonissa Singers feiern dieses Jahr ihr 50-Jahre-Jubiläum mit einem grossen Konzert im September und einem bunten Mix an Songs.

Die Vindonissa Singers wurden 1972 aus einer Gruppe von singbegeisterten ehemaligen Bezirksschülerinnen und -schülern von Windisch und ihrem Musiklehrer Hans-Jürg Jetzer gegründet. Dieser baute den Chor auf und war 25 Jahre lang dessen Dirigent. Zahlreiche Konzerte, Schallplatten-aufnahmen sowie Radio- und Fernseh-auftritte machten den damaligen Jugendchor weit über die Region hinaus bekannt. Das Repertoire der Vindonissa Singers reicht bis heute von geistlichen und klassischen Chorwerken über Spirituals bis hin zur Interpretation von Schlagern, Evergreens, Musicals, Popsongs und internationaler Folklore - vor allem aber orientiert sich der Chor heute an internationalen Popsongs. Dieses breit gefächerte Repertoire widerspiegelt seine Vielseitigkeit.



Singt sein Repertoire auswendig: Der Chor Vindonissa Singers

BILD: ZVG

Heute besteht der Chor aus rund vierzig begeisterten Sängerinnen und Sängern im Alter zwischen 30 und 75 Jahren. Hin und wieder treten die Vindonissa Singers gemeinsam mit anderen Chören oder Orchestern auf. Die letzten beiden gemeinschaftlichen Projekte waren im 2018 die Zusammenarbeit mit dem Jugendchor Surbtal und das Konzertprojekt mit dem Jodlerklub Horn. Dies ergibt immer

wieder unvergessliche Begegnungen und Erfahrungen.

Dieses Jahr darf der Chor das 50-Jahre-Jubiläum feiern. Die grosse Freude am Singen und ein guter Zusammenhalt bilden ein starkes Fundament. Obwohl die Lieder auswendig vorgetragen werden, bleibt die Mitgliederzahl stabil. Erfreulicherweise finden auch immer wieder junge Leute den Weg in den Verein. Einige stellen

sich der Herausforderung für einen solistischen Einsatz. Zurzeit arbeiten die Chormitglieder am Programm für das Jubiläumskonzert vom 11. September in der Klosterkirche Königsfelden. Das OK hat zusammen mit dem Dirigenten Ulrich Nyffeler einen bunten Strauss von Liedern zusammengestellt.

Wer sich vom bunten Programm angesprochen fühlt, kann eine Schnupperprobe besuchen. Die Proben finden jeden Mittwochabend von 19.30 bis 21.30 Uhr in der Aula Chapf in Windisch statt.

vindonissasingers.ch

MER HEI E VEREIN

Die Rubrik ist – in Anlehnung an den bekannten Song von Mani Matter – eine Hommage an all die vielen Vereine der Region. Sind auch Sie Mitglied eines tollen Vereins, den wir hier vorstellen dürfen? Schreiben Sie uns an redaktion@effingermedien.ch.